
Die Wielandstraße im Paulusviertel ist stellenweisen in einem äußerst schlechten Zustand. 
Vor dem Hintergrund, dass sie eine vielgenutzte Radstrecke innerhalb des Paulusviertels ist 
und man derzeit Schlangenlinie um die vielen Schlaglöcher herumfahren muss, regen wir an, 
dass im Rahmen der Frühjahrsreparaturen die gravierendsten Gefahrstellen beseitigt 
werden. 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


